



Fotos: Ariel Huber - 1153

QUARTIERSENTWICKLUNG PRES-GRANGE, CORSIER

Die Gemeinde Corsier möchte die Entstehung des neuen Quartiers nutzen, um die Altstadt und die neueren Überbauungen entlang der Route de Thonon in einen stärkeren Bezug zueinander zu setzen. Vier Gebäudevolumen mit rund 40 Wohnungen sind um einen zentralen Platz angeordnet. Die Herausforderung des Projekts ist die Schaffung einer Umgebung, in welcher sich öffentliche und private Bereiche vermischen. Verschiedene städtebauliche Setzungen wurden untersucht und ermöglichten es, das Raumprogramm und die finanzielle Machbarkeit zu überprüfen. Die Gebäude haben eine sehr hohe Energieeffizienz.



BAUHERR
Gemeinde Corsier/Genf

ARCHITEKTEN
Vukoja Goldinger, Zürich

LEISTUNGEN TEKHNE
Wettbewerb 1. Preis
Gesamtkoordination
Architektenpartner
Termin-, Kosten- und
Qualitätsmanagement
Bauleitung

ZEITRAUM | BAUKOSTEN
2010-2018
CHF 25 Mio

PROJEKTDATEN
GF 10'000 m²
GV 36'000 m³